

## “Las argentinas trabajamos”, una plataforma para poner en discusión los temas de género



20 de mayo de 2019 - 19:09

**Marlise Illhesca Jozami** es la creadora de la plataforma «[Las argentinas trabajamos](#)», una iniciativa que parte de la construcción de un espacio federal multidisciplinario de reflexión y acción para poner en valor el trabajo anónimo de las mujeres que contribuyen al desarrollo de la Argentina.

Dicha plataforma «parte de la iniciativa de la fundación Foros del Sur donde desarrollamos acciones para poner en discusión temas de la contemporaneidad como la transparencia en el sistema electoral, cómo impactan las cuestiones del cambio climático», explicó Illhesca Jozami en diálogo con **El Puente de Radio Mitre Rosario**.

La elección de enfoque de este año fueron «las cuestión de género tomando como valor el trabajo». Los trabajos se realizan a través de

una «investigación transversal» donde recorren el país buscando mujeres de distintos ámbitos que contribuyen al país. «Las entrevistadas son mujeres que contribuyen desde su formación profesional al país», afirmó la creadora. Sobre su propuesta a las colectiveras rosarinas Illhesca Jozami: «Queremos ofrecerles un taller en el que trabajamos sobre la negociación de género para entender cómo son los códigos patriarcales y cómo nos inhiben complicando el trabajo realizado».

#Sumemosmujeres es su hashtag donde mujeres pueden contar sus historias.